

Le Honduras rappelle son ambassadeur en Israël pour consultations

Image not found or type unknown



La Havane, 4 novembre, (RHC)- Le Honduras a rappelé son ambassadeur en Israël pour consultations au sujet des "violations du droit humanitaire international dans la bande de Gaza", rapporte Reuters, citant les déclarations du ministre des Affaires étrangères Enrique Reina.

Avec cette décision, le gouvernement de la présidente Xiomara Castro rejoint ses homologues chilien et colombien, qui ont annoncé des mesures diplomatiques similaires mardi pour les mêmes raisons.

Le même jour, la Bolivie a annoncé la rupture de ses relations diplomatiques avec Tel-Aviv, suite aux crimes contre l'humanité commis à Gaza.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/338450-le-honduras-rappelle-son-ambassadeur-en-israel-pour-consultations>



Radio Habana Cuba